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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

 现场参观            □其他 

参与单位名称及

人员姓名 
杭州领秀实业有限公司 方国宝 

时间 2021年 5 月 8日上午约 10:00-11:10 

地点 公司全资子公司广东宏远投资有限公司的子公司：英德市新裕有色金属再

生资源制品有限公司（以下简称“新裕公司”）总经理接待室 

上市公司接待人

员姓名 

新裕公司总经理 连华林 

公司证券部经理、证券事务代表朱玉龙 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

双方以茶座形式进行了交谈，以下为交流的综合概要问题： 

问 1：新裕公司再生铅业务方面的前景怎样呢？ 

答：首先从再生铅和原生铅作对比来看，原生铅原料消耗越来越大，

它的可采铅矿资源也会越来越少，而再生铅既有环保效益又有一定经济效

益，例如工业发达国家及中等发展国家再生铅产量和消费比例已经超过原

生铅，而国内再生铅的情况还不及原生铅，这里面存在一定的再生铅消费

上升空间。其次，铅最主要的消耗领域是铅酸蓄电池制造，铅蓄电池行业

消耗的铅有一半来自再生铅，中短期内，铅电池以其良好的适应低温、高

温、耐久性等特点，其市场生存空间不会被新能源完全替代。然后，具体

到新裕公司，作为省内为数不多规模较大的合规持牌再生铅企业，具备一

定的产能规模优势、合规渠道优势，务实的管理团队和宏远良好的企业文

化能培育和支持新裕公司走得更健康、更持久和更有潜力。最后，这个行

业历史上存在着固有的回收混乱和无序竞争等问题，再生铅主要原料废铅

酸蓄电池属于消费类危险废物，收集、转运、贮存、处理等重要环节都应



进行严格规范。随着相关产业及环保政策的陆续出台及实施、环保执法日

益严格，这个产业将会逐步得到规范，市场集中度也会逐步提升，对于合

规的、平时磨炼好技术的优质企业将慢慢受益。 

问 2：有没有打算收购一些同类竞争型企业？新裕公司的长期发展想法

是怎样的呢？ 

答：基于现有区域市场容量、各自产能规模、地区分布、我们自身企

业优势、效益是否叠加等因素考量，暂时没有这方面计划。 

新裕起初形如粗放式、个体式作坊，上市公司收购和盘活其实是具有

价值意义的，收购过来后，上市公司和新的管理团队付出巨大心力捋顺了

旧有问题，经过设备改造、技术升级和建立收集体系，目前运营规范，逐

步向良性发展，依法纳税多，具备一定的社会效益和经营效益，盈利已经

可期。我们定期报告也都披露过进展中的计划和在做的工作，基本上是多

措并举增效益，扩展新裕公司的外延价值。 

目前，发掘危废多类目价值，丰富采购渠道和废料品类，降低成本、

精益生产；抓好回收体系建设和提高服务质量，完善营销激励机制等，是

企业正在践行的工作。最终，企业长远的发展肯定有赖于团队的不懈努力

和股东的支持。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 5 月 8日 

 


